
SODALIZIO “I SENATORI DELLE AUTOSTRADE VE-PD A4/A57” 
PADOVA - Via Colonnello Piccio, n.72 int.3 

 
 
 

VERBALE DI ASSEMBLEA 
 

Oggi, 21 Marzo 2023, alle ore 10.00, presso il ristorante Il Burchiello – Oriago/Mira 
VE  si è radunata in seconda convocazione (in quanto la prima è andata deserta) 
l’Assemblea dei Soci della Associazione I Senatori delle Autostrade di VE-PD, 
regolarmente indetta con pubblicazione nel sito internet il 13.02.2023 e comunicata 
via e-mail, o tramite SMS a tutti i soci in pari data. 

0RDINE DEL GIORNO 

1 – Relazione del  Presidente esercizio 2022 ; 
2 – Relazione Collegio  dei Revisori dei conti esercizio anno 2022; 
3 – Approvazione Bilancio consuntivo anno 2022; 
4 – Approvazione Bilancio di previsione; 
5 – Elezione di un membro del Direttivo; 
6 – Attività anno 2023. 
 
 
I Soci eleggono Presidente dell’Assemblea Franco Damian che chiama a fungere da 
segretario il socio Giorgio Mattiello. 
Il Presidente, constatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata invita il 
segretario a registrare i presenti. 
Risultano presenti nr. 22 Soci : ( vedi elenco allegato). 
Il Presidente Franco Damian dichiara validamente costituita l’Assemblea e apre la 
discussione sull’O.D.G. 
 
Punto 1 - Il Vice Presidente  Luigino Zoccarato comunica che per ragioni sanitarie il 
Presidente Agostino Bonaldo non ha potuto essere presente. Pertanto , nella sua 
qualità di Vice, percorre negli aspetti salienti dell’attività svolta dalla associazione 
nell’anno 2022 (Gita a Sesto al Reghena(11 Giugno), Visita Villa Contarini Piazzola sul 
Brenta (16 Ottobre), Giornata del ricordo (10 Novembre) e Pranzo di Natale ( 18 
Dicembre). 
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Le manifestazioni sono state molto partecipate con riscontri lusinghieri sugli aspetti 
culturali, ricreativi e di socializzazione. 
Fa presente che il Direttivo si è comunque riunito più volte per la gestione 
dell’ordinarietà. 
Il  Presidente conclude ringraziando tutti i Soci per la presenza assembleare e per 
tutti quei contatti che, nonostante le difficoltà,  sono stati mantenuti. 
 
Punto 2 - Il Presidente del Collegio dei revisori Paolo Gottardo da lettura della  
relazione relativa al bilancio economico 2022 – che viene acquisita agli atti e allegata 
al presente verbale – con la quale si dà contezza delle verifiche eseguite che 
confermano la regolarità della contabilità tenuta dal Tesoriere. 
Le poste di bilancio 2022 hanno determinato entrate per 2555,34 euro 
(comprensivo dell’avanzo di esercizio 2021 di euro 1025,95)  e uscite per 
1220,97euro. Il bilancio si chiude pertanto in attivo di euro 1334,37 
 
Punto 3 - L’Assemblea, dopo aver preso atto di quanto presentato dal Collegio dei 
Revisori e, dopo alcune precisazioni, approva all’unanimità (con l’astensione del  
Presidente e del Tesoriere) il bilancio 2022 e dà indicazione affinché l’utile di 
esercizio rimanga come riserva per l’esercizio 2023. 
 
Punto 4 – Il Tesoriere Antonio Avogadri espone il bilancio di previsione (allegato) che 
nella sostanza prevede uscite in linea con l’anno 2022. L’Assemblea approva 
all’unanimità. 
 
Punto 5 – Il Vice Presidente Luigino Zoccarato porta a conoscenza che Claudio 
Versolato , membro del Direttivo, si è dimesso per ragioni sanitarie e che pertanto 
l’Assemblea è tenuta ad indicare un sostituto. L’Assemblea nomina per acclamazione 
il socio Alberto Fossaluzza Membro del Direttivo che rimane in carica per l’anno 2023. 
 
 
Punto 6 - L’Assemblea dei Soci viene, infine, sollecitata a dare indicazioni sulle 
attività da svolgere nei prossimi mesi. I Soci confermano le manifestazioni da 
programmare per fine anno (Ricordo dei defunti in Novembre e pranzo di Natale) e 
hanno dato mandato al Direttivo di programmare, entro l’estate un paio di 
manifestazioni finalizzate a rinsaldare i rapporti di amicizia e socializzazione. 
Si è ipotizzata una gita al santuario di Monte Berico da fare nel mese di Maggio e una 
gita ad Aquileia a fine estate. Si è anche ipotizzato di organizzare un convegno sulle 
novità del Codice della Strada con particolare riferimento al rilascio della patente di 
guida alle persone anziane con problemi fisici. 
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Durante l’Assemblea è arrivata notizia che la Presidente di CAV, Monica Manto, ha 
fissato un incontro con la nostra Associazione per il prossimo 28 Marzo.  
 
Alle ore 12.40, avendo esaurito gli argomenti da trattare, il Presidente dichiara 
chiusa l’Assemblea.          
 
                        Il Segretario                                                             Il Presidente 
                    Giorgio Mattiello     Franco Damian 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Allegati, 4 - Convocazione Assemblea Ordinaria Soci 
                   -  Lista Soci presenti 
                   - Relazione Collegio Revisori dei Conti - bilancio anno 2021 
                   - Bilancio di previsione 
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